

Unsere Tipps für Sie

Konzert-Tipp

Spider Murphy Gang

Seit die Spider Murphy Gang aus München für viele zu ihrer großen Zeit Anfang der 80er Jahre zur Speerspitze der Neuen Deutschen Welle zählte, hat sich in über 40 Jahren Bühnenerfahrung einiges getan. Von Synthirock, Pop und Waveklängen (wie zum Beispiel in „Wo bist du“, „Ich schau dich an“ oder „Skandal im Sperrbezirk“) stammen ihre Wurzeln und gehen mit ihrem Album „Unplugged – Skandal im Lustspielhaus“ über zu Rockabilly, Boogie Woogie, Zydeco, Jazz, Swing, Blues, Country und Ragtime. Am 21. Juli gastieren die Altrockers im Regensburger Piazza im

Gewerbepark. Mit ihnen tritt eine weitere Kultband aus München auf: 40 Jahre und kein bisschen leise. Seit 1980 schreibt die Münchener Freiheit Musikgeschichte und lieferte einen der größten Ohrwürmer der deutschsprachigen Popmusik ab. Über 50 Liveauftritte absolviert die Band nach wie vor pro Jahr. Im Gewerbepark stehen sie gemeinsam mit der Spider Murphy Gang auf der Bühne.

Info

21. Juli, ab 19 Uhr, Einlass 17.30 Uhr, Piazza Regensburg.



Die Spider Murphy Gang im Jahr 1984.

Foto: Istvan Bajzat/dpa